

Marie-José Latour et Sophie Pinot

À la mémoire de notre collègue Éric Eslinger

Éric était membre de l'École de psychanalyse des Forums du champ lacanien depuis sa création. Il est décédé à l'âge de 52 ans, le 4 février 2013, quelques jours seulement avant la troisième séquence du forum du mardi 12 février, qui lui fut dédiée.

Nous partageons avec Éric un rapport vivant à la psychanalyse ainsi que l'intérêt pour le dernier enseignement de Lacan. Éric ne manquait ni de la détermination, ni de la légèreté nécessaires à cette tâche.

Nombre des membres du pôle des pays des Gaves et de l'Adour ont eu l'occasion de travailler en cartel avec Éric et lui gardent une grande reconnaissance pour sa façon de soutenir l'exigence propre à la transmission de la psychanalyse.

Malgré sa maladie qui ne lui a guère laissé de répit, il s'est intéressé jusqu'au bout au dispositif que, depuis deux ans, nous avons proposé dans notre région.

Son attention, son ouverture, son accueil, son amitié manquent à chacun de nous. Que sa femme, Patricia, et ses enfants, Simon et Camille, en trouvent ici un témoignage.